

Mitteilung

Strategische Partnerschaft mit Signalwirkung: preXcon kooperiert mit W3+ Fair

St.Gallen, 23. Juni 2025 – Die preXcon stärkt ihre Position als neue Branchenplattform der Präzisionsindustrie. Die Olma Messen St.Gallen AG kooperiert dafür mit Fleet Events, dem erfahrenen Organisator der W3+ Fairs in Wetzlar und Jena. Ziel der Partnerschaft ist es, die internationale Sichtbarkeit und Reichweite der Veranstaltung deutlich auszubauen und den Innovationsstandort Ostschweiz weiter zu profilieren.

Mit Fleet Events holen sich die Olma Messen einen bewährten Partner an Bord. Der Hamburger Veranstalter ist seit über zehn Jahren mit den W3+ Fairs in Wetzlar und Jena erfolgreich und bringt ein starkes Netzwerk aus Optik, Photonik, Elektronik und Mechanik mit. Auf der preXcon organisiert die W3+ Fair einen internationalen Pavillon, der die internationale Ausrichtung der preXcon prägen und St.Gallen als Drehscheibe für Präzisionstechnologien im Vierländereck D-A-CH-LI etablieren soll.

Der «International Pavilion» verbindet starke Player aus der Ostschweiz mit internationalen Ausstellenden und fördert den grenzüberschreitenden Austausch. Manuel Zoller, Messeleiter der preXcon, betont: «Eine starke Partnerschaft auf Augenhöhe macht die preXcon noch einzigartiger. Der Standort St.Gallen und die Olma Messen profitieren von der Internationalität und dem breiten Netzwerk von Fleet Events.»

Auch Fleet Events sieht grosse Chancen in der Zusammenarbeit: «Wir freuen uns sehr, unseren Ausstellenden eine neue Präsentationsmöglichkeit in St.Gallen und damit Zugang zum vielversprechenden Ostschweizer Markt und der Vierländer-Region Rheintal bieten zu können», sagt Jörg Brück, Project Director der W3+ Fair.

Die erste Ausgabe der preXcon findet vom 3. bis 5. November 2026 in der St.Galler Kantonalbank Halle statt. Veranstalterin der einzigartigen Mischung aus Fachmesse und Fachkongress ist die Olma Messen St.Gallen AG.

Über die preXcon

Die preXcon ist der neue Branchen-Hotspot der Präzisionsindustrie in der Ostschweiz. Das innovative Format der Olma Messen St.Gallen verbindet Marktplatz und Content Hub zu einer zukunftsweisenden Plattform für Fachwissen, Innovationen und Networking. Im Fokus stehen Unternehmen und Fachkräfte aus Optik, Photonik, Maschinenbau, Medizintechnik, Mikrotechnik, Automatisierungstechnik, Automobilindustrie sowie Luft- und Raumfahrt. Die erste Ausgabe findet vom 3. bis 5. November 2026 in der St.Galler Kantonalbank Halle statt.

Über die W3+ Fair

Die Veranstaltung geht auf eine deutsche Industrieinitiative in Wetzlar/Mittelhessen zurück, die die Vernetzung der vier Branchen Optik, Photonik, Elektronik und Mechanik vorantreiben will. Durch neue Netzwerke sollen zukunftsweisende Technologien auf den Weg gebracht werden. Die Messe fand erstmals im Februar 2014 in Wetzlar statt. Ausgerichtet wird die W3+ Fair vom Hamburger Messeveranstalter Fleet Events (fleet-events.de). In 2023 erweiterte der Veranstalter sein Portfolio um die W3+ Fair in Jena. Seit 2024 ist die W3+ Fair auch als Teil eines Gemeinschaftsauftritts auf der Asia Photonics Expo in Singapur vertreten.